

La Facultad del Colegio de Artes y Ciencias (CAC) del Recinto Universitario de Mayagüez (RUM) resuelve en su reunión ordinaria del martes, 14 de marzo de 2017 lo siguiente:

Por cuanto:

- 1- El Senado Académico (SA) del RUM consideró y acordó hacer público ante la Comunidad Universitaria del RUM las estadísticas de los resultados del COE de cada profesor a partir del 1er semestre del año académico 2016-2017. Se habrán de publicar solamente las estadísticas para un sub-conjunto de las preguntas que contiene el COE.
- 2- El SA consideró y acordó incluir en la publicación ante la Comunidad Universitaria esas estadísticas del COE de cada profesor para varios años antes del semestre actual.
- 3- Entre los argumentos presentados por los defensores de tal decisión se indicó el deseo expreso de perpetuar en la memoria del estudiantado los resultados del COE para cada profesor.
- 4- Los resultados del COE son parte importante de la información usada en acciones de personal (i.e., ascensos, permanencias, asignación de cursos durante el semestre regular y el verano).
- 5- Todas las partes en el expediente del profesor en el RUM constituyen un conjunto confidencial de documentos según el Reglamento General de la UPR, lo que incluye los resultados del COE.
- 6- El docente tiene el derecho, al igual que todos los empleados de la UPR, a que su expediente de trabajo sea confidencial, según se especifica en el RG-UPR. La consulta sobre el particular realizada a la Oficina de Asesoría Legal del RUM reiteró este punto.
- 7- Se han realizado investigaciones en diversas universidades para calibrar el significado y la relevancia que se debe conceder a las estadísticas de las opiniones estudiantiles sobre la docencia. Muchas universidades, algunas del primer rango, han desistido de usar los resultados publicados de las evaluaciones estudiantiles o de las opiniones estudiantiles sobre la labor docente, y según recogidas por mecanismos auspiciados oficialmente por la institución, pues no han sido capaces de filtrar los posibles prejuicios y malos entendidos que colorean los resultados, y que se agravan con la publicación de los resultados.
- 8- Los prejuicios y malos entendidos propagados de semestre en semestre, con la publicación de las estadísticas del COE para cada profesor, pueden impactar seria y negativamente la oferta de cursos particularmente difíciles, o de temas controversiales, u ofrecidos por docentes de contratación reciente o por docentes que son más exigentes en sus cursos.

Por tanto:

- 1- La Facultad del CAC solicita del Senado Académico que reconsidere la decisión reciente, sobre autorizar la publicación de los resultados del COE de cada profesor, para examinar las garantías que protegen los derechos de los docentes y el impacto que la publicación tendrá en la calidad de la oferta académica institucional, previo a implementar esa determinación.
- 2- Esta resolución será enviada a los miembros del SA del RUM, a los Decanatos de Administración de Empresas, de Ciencias Agrícolas y de Ingeniería para ser comunicada a todo su profesorado.



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Facultad de Artes y Ciencias

Oficina del Decano

Dean's Office

Faculty of Arts and Sciences, University of Puerto Rico, Mayagüez Campus

15 de marzo de 2017

Dr. John Fernández Van Cleve
Rector y Presidente
Senado Académico
Recinto Universitario de Mayagüez
Mayagüez, PR 00680

Estimado señor Rector:

Cumplo con el trámite de rigor al incluir, para la atención del Senado Académico, la resolución adjunta relacionada con la publicación de los resultados del Cuestionario de Opinión Estudiantil (COE). La Facultad de Artes y Ciencias la aprobó en su reunión ordinaria del martes, 14 de marzo de 2017.

Atentamente,

Fernando Gilbes Santaella, PhD
Decano Interino

FGS/ndg

Anejo



15 de marzo de 2017

HOJA DE TRÁMITE

DECANOS DE FACULTADES:

Dr. Agustín Rullán, Ingeniería
Dra. Ana E. Martín, Administración de Empresas
Dr. Raúl E. Machiavelli, Ciencias Agrícolas

Estimados decanos:

Cumplo con el trámite de rigor al divulgar la resolución adjunta relacionada con la publicación de los resultados del Cuestionario de Opinión Estudiantil (COE). Esta fue aprobada por la Facultad de Artes y Ciencias en su reunión ordinaria del martes, 14 de marzo de 2017.

Agradeceré la divulgación a su facultad.

Atentamente,

Fernando Gilbes Santaella, PhD
Decano Interino

FGS/ndg

Anejo



DECANO ARCI <decano.arci@uprm.edu>

dos resoluciones aprobadas facultad Artes y Ciencias , reunión 14 de marzo

1 message

DECANO ARCI <decano.arci@uprm.edu>

Thu, Mar 16, 2017 at 11:11 AM

To: Decano Ingenieria <decano.ingenieria@upr.edu>, Ana E Martin Quinones <anae.martin@upr.edu>, Raul Macchiavelli

<raul.macchiavelli@upr.edu>

Cc: Fernando Gilbes <fernando.gilbes@upr.edu>

16 de marzo de 2017

Adjunto dos mociones aprobadas en la reunión ordinaria de facultad del martes, 14 de marzo de 2017 para divulgar a los profesores de su facultad.

1. resolución relacionada con la publicación de los resultados del Cuestionario de Opinión Estudiantil (COE)
2. resolución del Departamento de Humanidades, respaldada por la facultad de Artes y Ciencias, relacionada con la congelación de plazas.

--
Fernando Gilbes Santaella, PhD
Decano Interino
Facultad de Artes y Ciencias
Recinto Universitario de Mayagüez

Enviado por: Nancy I. Damiani
Secretaria Ejecutiva II

2 attachments

 **resolucionCOE.14marzo2017.DecFacultades.pdf**
70K

 **resolucionHuma.14marzo2017.DecFacultades.pdf**
99K